
На российских производственных объектах компании ОТИС - мирового лиде-
ра по производству и обслуживанию лифтов, эскалаторов и траволаторов -
потребление электроэнергии и воды сократилось в два-три раза. Примерно

так же здесь снизились отходы и выбросы в атмосферу. Таковы результаты выпол-
нения специальной «зеленой» программы, рассчитанной на десятилетний период.
О них сообщило руководство компании ОТИС по Восточной Европе и России на
прошедшей в Москве пресс-конференции, которая была посвящена охране окру-
жающей среды.

ЛИФТЫ, ДРУЖАЩИЕ 
С ПРИРОДОЙ

Участники пресс-конференции также отметили, что подобных успехов они доби-
лись при одновременном увеличении производства за этот период в пять-шесть
раз. Сегодня ОТИС занимает в России около двадцати процентов рынка продаж но-
вого подъемно-транспортного оборудования. На его сервисном обслуживании на-
ходится около пятнадцати процентов лифтов страны. В российском ОТИС на раз-
личные мероприятия по обеспечению экологической безопасности затрачивается
250 тысяч долларов в год.

Особое внимание на пресс-конференции было уделено также и открытию в Китае
первого в мире экологически чистого завода TEDA, который выпускает продукцию
ОТИС, в том числе и лифты серии Gen 2, эксплуатирующиеся без машинного поме-
щения с применением плоского полиуретанового ремня вместо традиционных сталь-
ных тяговых канатов. Данная технология позволяет обходиться без масляной смаз-
ки, что снижает вредность воздействия оборудования на окружающую среду.

Валид АЛИЕВ

Мэр Москвы Юрий Лужков, в суб-
боту, 1 декабря, в ходе традиционно-
го объезда открыл на Большой Чере-
мушкинской улице единственный в
России Музей Героев Советского Со-
юза, России и полных кавалеров ор-
дена Славы. Он призвал почтить па-
мять тех, кто своим подвигом, своим
героизмом спас государство от унич-
тожения.

Общественный музей Героев Со-
ветского Союза, России и полных ка-
валеров ордена Славы начал функ-
ционировать с 2001 года в помеще-
нии общественного фонда поддерж-
ки Героев на улице Кржижановского.
За пять лет его посетили более 10
тыс. человек. В 2004 году было при-
нято решение о строительстве на ме-
сте бывшего клуба Черемушкинского
керамического завода отдельного
здания для Музея Героев. Общая его
площадь составляет 2080 кв. метров.
Кроме основной экспозиции (458 кв.
метров) в музее оборудованы выста-
вочный и конференц-залы, библио-
тека, фондохранилище.

В воскресенье, 2 декабря,
днем по адресу улица Бажова,
дом 7 загорелся утеплитель пе-
регородки и стеллажа в подваль-
ном помещении продуктового
магазина, расположенного на
нижнем этаже пятиэтажного жи-
лого дома. В результате пожара
пострадали двое мужчин 1961 и
1964 годов рождения, которые с
диагнозом отравление продукта-
ми горения были госпитализиро-
ваны. Предполагается, что пожар
произошел в результате коротко-
го замыкания в электропроводке.
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ИНФОРМ
БЮРО

ОБОШЛОСЬ 
БЕЗ ЖЕРТВ

На снегосплавные пункты ГУП
«Мосводоканал» с начала нынеш-
него осенне-зимнего сезона выве-
зено для переработки 2 млн. 240
тыс. кубометров снега, что более
чем в десять раз превышает пока-
затель аналогичного периода 2006
года, сообщила пресс-секретарь
предприятия Евгения Богомолова
во вторник, 4 декабря.

Пресс-секретарь ГУП «Мосво-
досток» Игорь Епифанов, в свою
очередь, сообщил, что в ноябре
нынешнего года 13 снегосплавных
пунктов предприятий приняли
чуть более 435 тыс. кубометров
снега, а с начала декабря - еще 77
тыс. Таким образом, с начала зим-
него сезона на снеготаялках Мос-
водостока переработано более 500
тыс. кубометров снега. И в этой
организации показатели нынеш-
ней зимы уже более чем в десять
раз превышают показатели того
же периода в прошлом году.

«МС» - Интерфакс 
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ГОРОДУ ТЕПЛО И СВЕТ, ДЕЛАТЬ ЕГО
УЮТНЕЕ И КРАСИВЕЕ. ЗА ВСЕМ ЭТИМ -
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факты и комментарии
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СНЕГУ ТАЯТЬ
ПОМОГАЮТ

Мэр Юрий Лужков утвердил ад-
ресный перечень размещения ав-
томобильных многотопливных га-
зозаправочных станций в столице,
сообщили в понедельник, 3 декаб-
ря, в администрации города. Дан-
ное решение принято в целях соз-
дания развитой инфраструктуры
для обеспечения эксплуатации ав-
томобильного транспорта, ис-
пользующего альтернативные ис-
точники энергии и топлива.

На территории семи админист-
ративных округов - ЮВАО, СЗАО,
ЮАО, САО, ВАО, ЮВАО, ЗелАО -
предполагается разместить 35 га-
зозаправочных станций, которые
будут реализовывать диметило-
вый эфир, метан, пропан-бутан.

С ГАЗОМ ВОЗДУХ
ЧИЩЕ
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Профсоюзам муниципальных работников Москвы
исполнилось 50 лет. Эта организация объединя-
ет работников дорожного, жилищного, газового,

энергетического, водопроводного, лифтового, свето-
вого и мостового хозяйства. Юбилейной дате был по-
священ праздник, прошедший в концертном зале мэ-
рии Москвы на Новом Арбате. 

Хотя торжественная часть была намечена на пять
часов вечера, гости и виновники торжества начали со-

бираться часа на два раньше. Дело в том, что к этому
событию были открыты две интереснейшие выставки.
Одна из них посвящена истории профсоюзов. Другая
называлась так: «Красота спасет мир». На ней многие
коммунальщики впервые вынесли на суд зрителей
свои работы: живопись, поделки из дерева...

Пока мы рассматривали экспонаты выставок, в
фойе появился Сергей Чалый, председатель профсо-
юзов муниципальных работников Москвы.

- Мы рады, - сказал он корреспонденту «МС», - что
принцип социального партнерства дал свои результа-
ты. Сегодня если и возникают проблемы по условиям
и оплате труда, мы их решаем вместе с работодателя-
ми и властью.

...Прозвенел звонок, и все отправились в зритель-
ный зал. На сцену пригласили первого заместителя
мэра в правительстве Москвы, руководителя Компле-
кса городского хозяйства Петра Бирюкова.

- Сегодня успехи нашего города в области экономики
мы тесно связываем с деятельностью профсоюзов му-
ниципальных работников, - сказал он. - Можно много го-
ворить о том, что все отрасли народного хозяйства важ-
ны и все они одинаково нужны. Но давайте вдумаемся в
отдельные черты нашей трудовой деятельности. Скажем,
если строители построят дом на полгода позже, жители
Москвы этого и не заметят. А вот если в кране не окажет-
ся воды или не будет электроэнергии в доме, ровно че-
рез минуту звонки раздадутся во всех кабинетах власти.
И мы с вами обязаны принимать срочные меры.

Петр Бирюков заметил, что коммунальщики в лю-
бое время суток и при любой погоде знают, как надо

убрать улицу, подать тепло и электроэнергию. Он так-
же отметил способность инженерно-технического со-
става отрасли организовать работу таким образом,
чтобы развивалась экономика города и увеличива-
лись энергетические мощности хозяйства.

- В последнее время очень активно стали говорить
о реформе жилищно-коммунального хозяйства, - про-
должил руководитель Комплекса городского хозяйст-
ва. - Реформа продвигается вперед. Сегодня мы дос-
тойно умеем экономить энергетические ресурсы. За
последние годы почти на миллион кубометров сокра-
тилось ежесуточное потребление воды в Москве. Хо-
телось бы особо высказать слова благодарности вам
за каждодневную работу, за умение содержать город
в чистоте, красоте, делать его уютным. Перед нами
стоят серьезнейшие задачи, в частности, реализация
грандиозной программы капитального ремонта на
ближайшие семь лет. За эти годы нам предстоит осво-
ить почти пятьсот миллиардов рублей.

Первый заместитель мэра сообщил, что на днях со-
стоялось заседание правительства, которое рассмот-
рело ход выполнения трехстороннего соглашения за
прошедший год. При обсуждении этого документа в
первую очередь была отмечена творческая работа в
решении вопросов между Комплексом городского хо-
зяйства и профсоюзом муниципальных работников.

В заключение Петр Павлович заверил собравшихся,
что правительство столицы всегда будет вместе с
профсоюзами решать задачи развития города на бла-
го его жителей.

Елена ВОЛКОВА

Оригинальное «Письмо
Деда Мороза», стои-
мость которого состав-

ляет 50 рублей, составлено в
форме личного обращения к
адресатам с учетом их возрас-
та. Поэтому такое послание об-
радует не только детей, но и
взрослых. Особенным сюрпри-
зом в этом году станет «Пода-
рок Деда Мороза». Впервые
его можно выбрать из четырех
вариантов, в зависимости от
возраста получателя. При этом
стоимость услуги в отличие от
предыдущих лет единая для
всех регионов страны и варьи-
руется лишь в зависимости от
типа подарка. Для самых ма-
леньких предлагается мягкая
игрушка «Смешарик», для де-
тей постарше - развивающая
игра «Картинка из цветного пе-
ска», а седьмая книга  о Гарри
Поттере и игрушка-сюрприз от
Деда Мороза - это для взрос-

лых или тех, кто себя считает
таковыми.

Процедура оформления за-
каза предельно проста. Необхо-
димо получить бланк у операто-
ра отделения почтовой связи,
заполнить его и оплатить стои-
мость услуги прямо в почтовом
отделении. Можно оформить
заказ как на одного, так и на не-
скольких человек.

Все письма и посылки имеют
статус регистрируемых почто-
вых отправлений, это означает,
что благодаря индивидуально-
му штрих-коду, который при-
сваивается каждому подобному
отправлению, письмо и посыл-
ку можно отследить на всем пу-
ти прохождения к адресату, что
снижает риск их потери.

Услуга «Письмо Деда Моро-
за» в  отделениях почтовой свя-
зи Москвы практикуется  с 2005
года. С тех пор качественный
уровень и популярность серви-
са неуклонно возрастают. На-
пример, если в 2005 году пред-
усматривался лишь один текст
«Письма Деда Мороза» для
мальчиков и девочек, то теперь
можно заказать поздравления
для адресатов разных возрас-
тов. А с этого года у заказчиков
появилась возможность выби-
рать и подарок.

Елена ВОЛКОВА

Вверх поднималось море
рук. Раскрытые ладони,
как подсолнухи за

солнцем, поворачивались во
все стороны. Так плохо слы-
шащие люди аплодировали
мэру Москвы Ю. Лужкову, а
затем - артистам, выступав-
шим на сцене ГКЦЗ «Россия -
Лужники». Здесь проходил
торжественный вечер, посвя-
щенный Международному
дню инвалидов.

В своем приветствии Юрий
Михайлович говорил о вре-
мени, когда проблемы эконо-
мики вышли  в стране на пер-
вый план и грозили затмить
собой нужды инвалидов. Те-
перь же, когда экономика
Москвы на подъеме,  город
старается отдать долги ли-
цам с ограниченными воз-
можностями:  в апреле при-
нята комплексная целевая
программа по интеграции ин-
валидов в городскую среду.
Программа рассчитана на
три года, и ее финансирова-
ние составит 36,5 млрд. руб-
лей. Кроме задач по реаби-
литации, по  созданию без-
барьерной среды надо ре-
шать главную задачу: как бо-
роться с одиночеством.

Оно стало уделом многих
инвалидов, подчеркнул мэр,
и одно из решений - это  со-

здание рабочих мест, чтобы
человек не чувствовал себя
иждивенцем, а приносил
пользу своей семье и горо-
ду. Лес рук поднялся  в зале
в поддержку предложения
мэра о квотировании мест
для инвалидов. С такой ини-
циативой Москва неодно-
кратно обращалась в Прави-
тельство России. Высказал-
ся градоначальник и по по-
воду несправедливого раз-
деления льготников на фе-
деральных и муниципаль-
ных. В худшем положении,
сказал Ю. Лужков, оказались
как раз федеральные льгот-
ники. Он завершил свою
речь пожеланиями здоровья
и призвал вместе решать
проблемы инвалидов.

В зале было более 2,5 ты-
сячи инвалидов, а всего их  в
столице - 1 млн. 200 тысяч.
Для удобства зрителей изо-
бражение выводилось на два
огромных экрана по краям
сцены. Действие постоянно
комментировала опытный
сурдопереводчик.

Во время торжественной
части награждались москви-
чи, помогавшие людям с ог-
раниченными возможностя-
ми. Грамоты получили  меце-
наты, руководители спец-
школ для инвалидов. Отме-

чена работа директора Дар-
виновского музея А. Клюки-
ной. Музей заботами прави-
тельства Москвы полностью
адаптирован для приема ин-
валидов, и каждую неделю
его посещают 2-3 группы лю-
дей, для которых каждый вы-
езд в свет - настоящий
праздник.

Наградили среди прочих и
организатора ресторана «В
темноте», в котором работа-
ют слепые люди. Мэр вручил
грамоту и подарок   Алексан-
дру Суворову, который в три
года потерял зрение, а те-
перь учит слепых людей.

После награждения состо-
ялся концерт, в котором бы-
ли необычные, трогательные
номера, в том числе танцы на
инвалидных колясках. Щемя-
щее чувство вызывают эти
танцы…

В программе были и ста-
рые советские песни. Зал
дружно подпевал: «Как пре-
красен этот мир, посмотри!»
Люди забыли о своих горе-
стях и окунулись в мир пес-
ни, которая объединяет и де-
лает моложе. Конечно, мно-
гие в зале плохо видят и пло-
хо слышат. Однако правиль-
но говорят: видеть можно и
сердцем.

Галина КРАСОВА

«МС» писала о том, что недавно про-
шла I Всероссийская конференция му-
зеев связи в Петербурге. В ней приняли
участие музеи электро-, радио- и почто-
вой связи. Всего порядка семидесяти
музеев. И вот уже подведены итоги это-
го конкурса.

Работу Московского музея почтовой
связи конкурсная комиссия отметила
двумя дипломами – за высокую профес-
сиональную музейную работу. А старей-
ший и самый первый в стране Музей
связи имени Попова, основанный еще в
1912 году в Петербурге, подарил своему
столичному собрату часы. Галина Не-
чушкина, начальник службы по связям с
общественностью УФПС г. Москвы, фи-
лиала ФГУП «Почта России», с благодар-
ностью вспоминает, что питерский му-
зей всегда помогал своему младшему
московскому «брату». Даже тогда, когда
и сам не работал или находился на трид-
цатилетней реконструкции.

Первое место занял Музей почтовой
связи из Тамбова. Московским музей-
ным работникам показалось особенно
интересным в работе коллег то, что там-

бовские хранители истории почты по-
стоянно работают с детьми. Сотрудники
этого музея проводят для школьников
викторины и конкурсы.

Любопытно, что Музей почты Рес-
публики Коми находится внутри крае-
ведческого музея. А собран он в основ-
ном благодаря коллекции его руководи-
теля, начальника Печорского почтамта.
Среди самых редких экспозиций этого
музея такой уникальный экземпляр, как
берестяная марка.

Несмотря на то что столичный музей
не взял призового места, Галина Нечуш-
кина считает прошедшую конференцию
очень полезной и интересной. Ведь на
родине первого музея почтовой связи
собрались все его «родственники», ко-
торым было о чем поговорить и чему
поучиться друг у друга. Если такие
встречи станут традиционными, выиг-
рают не только их участники, но и посе-
тители этих экспозиций, а также совре-
менных почт, те, кто пользуется расши-
ряющимся ассортиментом их услуг, то
есть мы с вами.

Елена ВОЛКОВА

ПРИВЕТ ОТ МОРОЗА

...ВИДЕТЬ МОЖНО И СЕРДЦЕМДо 10 декабря это-
го года в любом от-
делении почтовой
связи столицы мож-
но заказать персо-
нальные поздрав-
ления и подарки от
Деда Мороза.

ВСТРЕЧА БРАТЬЕВ-МУЗЕЕВ

ПРОФСОЮЗАМ 
КОММУНАЛЬЩИКОВ - 50!

Ф
О

Т
О

 С
В

Е
Т

Л
А

Н
Ы

 Л
А

Д
З

И
Н

О
Й


